

- Diebstahlschutz wird garantiert
- Vollautomatische Weiterverarbeitung
- Quer- und Längszentrierung der Stapel
- Hub-Kippeinheit gleicht den Höhenunterschied der nachstehenden Maschine aus

- *Guarantee of theft protection*
- *Fully automatic processing*
- *Cross and length centering of the stacks*
- *Lifting and tilting unit compensates the height difference of the downstream machine*

## US-2000 SIB-BN3



Die US-2000 SIB-BN3 übernimmt Produkte der Vormaschine bei voller Produktionsgeschwindigkeit. Die banderolierten Banknotenstapel à 100 Stück werden von der Vormaschine auf drei Stapelsilos verteilt und zu 10-er Einheiten gestapelt. Das Transfersystem transportiert diese in die Banderoliermaschine wo die 10-er Stapel allseitig zentriert und banderoliert werden. Die Hub- und Kippeinheit schiebt die Stapel direkt in die nachfolgende Schrumpfmachine. Dank der vollautomatischen Verarbeitung ist der Diebstahlschutz gewährleistet.

*The US-2000 SIB-BN3 takes over the products from the upstream machine by full production speed. The banded banknote stacks with each 100 pieces get distributed of the upstream machine to three stacking silos and stacked to units of ten. The transfer system transports them into the banding machine where the units of ten will be centred on all sides and get banded. The lifting and tilting unit pushes the stacks directly into the following shrinking machine. Due to the fully automatic processing the theft protection is guaranteed.*

